

Coinciden en impulsar obras de agua y saneamiento

Escrito por Comunicado

Jueves 01 de Febrero de 2018 20:19

+ Apoyará la Secretaría de Economía proyectos detonantes del Consejo Ciudadano Guaymas XXI



GUAYMAS, Son., Enero 31 de 2018.- El crecimiento de Guaymas y su zona conurbada con Empalme, está garantizado y debe verse como un polo regional donde la entidad basará gran parte de su desarrollo, dijo Jorge Vidal Ahumada.

Al reunirse con integrantes del Consejo Promotor Ciudadano Guaymas XXI, anunció que Sonora se ha convertido en un impulsor de inversión y en dos años detonará proyectos claves, para lo cual esta conurbación será fundamental, sin embargo, aceptó, debe disponerse de agua suficiente y fijarse condiciones para que el desecho tenga su adecuado tratamiento.

Coinciden en impulsar obras de agua y saneamiento

Escrito por Comunicado

Jueves 01 de Febrero de 2018 20:19

Los representantes del Consejo, Marco Antonio Llano Zaragoza y Luis Felipe Seldner Tonella, abrieron el contacto al iniciar la reunión en la sede de la Presidencia del Parque Industrial maquilero “Roca Fuerte”, representativo de la pujanza empresarial en estos dos municipios, que abre nuevos espacios a la generación de empleo.

Pero tras diversos planteamientos, dejaron claro que ninguno de estos proyectos tendrán efecto si no hay agua, pero al tenerla, tampoco podrá crecerse en medio del problema que significa, por una parte, perderla por el mal estado de las líneas de distribución, y por otra, fugas de un obsoleto sistema de drenaje, a lo cual se agrega la falta de tratamiento.

“Hablamos, y quiero que nos centremos perfectamente en el tema para entenderlo y cobrar conciencia de ello, es de un problema de salud pública subsecuente a la necesidad inicial”, advirtió Tonella Luken, quien reconoció el esfuerzo de emprender el proyecto de la desalinizadora que ayudara a paliar la crónica necesidad del vital elemento.

Acordaron revisar proyectos aportados por el Consejo Promotor a través de la Comisión Estatal del Agua y sus consejos consultivos en Guaymas y en Sonora, representados por los empresarios Rogelio Sánchez y Carlos Zaragoza Decima.

Roberto Romano Terrazas, administrador del sistema operador que aporta servicio a Guaymas y Empalme, incluidos San Carlos y Vícam, observó logros en marcha y sentenció que en dos años podrá fortalecerse el organismo con acciones que el titular estatal de Economía ofreció respaldar, con la obtención de financiamiento suficiente, pero demandó y obtuvo la oferta de participación empresarial en la promoción.

Expusieron temas alusivos el físico Juan Dworak Robinson y el ambientalista Guillermo Soberón Chávez, luego de la conducción hecha por el desarrollador José Mora Gómez, quien describió desarrollo turístico e inmobiliario con exposiciones respaldadas por María Teresa Grossman y Heberto Ferreira, además del dirigente nacional de los Concreteros de México, Ramiro Páez. También se sumó al trabajo de apoyo al crecimiento el director de Administración Portuaria Integral de Guaymas, Edmundo Chávez Méndez.

HARA BIEN A SONORA

Jorge Vidal Ahumada dijo que hacer las obras base para Guaymas y Empalme, fortalecerán acciones en marcha en Sonora y se sumarán a un expansivo crecimiento industrial iniciado en Cajeme, pero por el volumen de sus inversiones requerirá apoyo en la infraestructura y mano de obra de esta región.

El titular sonorense de Economía dijo que al viajar de Hermosillo a Guaymas observó que “va muy bien” la obra carretera, revisó la marcha del gasoducto, los alcances del puerto marítimo comercial y las inversiones en generación de energía, por lo que en medio de la carencia de recursos, ofreció capacidad de gestión de la gobernadora Claudia Pavlovich y la suya propia, para lograr las prioridades propuestas por los empresarios locales.